



Bloque de contención está fuerte, afirma AN

En el Senado, el bloque de contención, conformado por PAN, PRI, PRD, MC y grupo plural, “está fuerte” pese a las “presiones que son muchas”, afirmó la vicecoordinadora de la bancada blanquiazul, Kenia López Rabadán.

La legisladora expresó su confianza en que los legisladores de oposición aguantarán las presiones con el objetivo de detener la “aberra-



VIDEOCONFERENCIA. Kenia López Rabadán, senadora del PAN, ayer.

ción” de la reforma constitucional para ampliar la labor de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública hasta 2028.

“Uno solo de mis compañeros del bloque opositor, a mí en lo personal, no me ha dicho que tiene dudas, al

contrario, me han dicho que están aguantando las presiones que son muchas, pero que van a aguantar para detener esta aberración”, dijo.

De acuerdo con López Rabadán, México necesita un bloque opositor fuerte, inteligente y que “no se doble”, por lo que esta semana demostrarán que pueden detener la iniciativa presentada por el PRI en la Cámara de Diputados y adoptada por Morena.

En tanto, el senador del PRD Juan Manuel Fócil aseguró que no está de acuerdo en ampliar la labor de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública hasta 2028.

“Hasta que no se haga una revisión seria de resultados y qué es lo que va a cambiar para que podamos tener tranquilidad los ciudadanos y ciudadanas de México”, aseguró.

— Eduardo Ortega